

news letter.

Desde **UGT Castilla-La Mancha** realizamos esta NEWSLETTER con carácter semestral. En ella, podrás informarte sobre la actualidad relacionada con la **Formación Profesional en el Ámbito Laboral**, el **Procedimiento Acredita** de reconocimiento de competencias profesionales y la **FP** a través de noticias, jornadas, eventos y enlaces de interés.



NOTICIAS UGT CLM

ASESORAMOS A PERSONAS TRABAJADORAS Y DESEMPLEADAS PARA MEJORAR SU FORMACIÓN Y SU CUALIFICACIÓN PROFESIONAL

19 de marzo 2025



En el marco del Consejo del Diálogo Social y en colaboración con el SEPE, UGT Castilla-La Mancha asesora a personas trabajadoras y desempleadas sobre la oferta de Formación Profesional en el Ámbito Laboral, el procedimiento de Acreditación de Competencias Profesionales (Procedimiento Acredita) y sobre la Formación Profesional, haciendo especial hincapié en la Formación Dual.

El equipo de técnicos repartido por las cinco provincias de la región ofrece información, orientación y asesoramiento sobre la oferta formativa disponible, ayudando a actualizar la cualificación de aquellos que están trabajando y aumentando las posibilidades de incorporación al mercado laboral de los que se encuentran en situación de paro. Además, este servicio de UGT les ayudará a convertir su experiencia laboral en una acreditación oficial gracias al procedimiento Acredita.

El secretario de Formación y Proyectos de UGT Castilla-La Mancha, Óscar Molina, sostenía que, “para el sindicato, la formación es una de las arterias principales para que todas las personas, sea cual sea su situación laboral, puedan cualificarse, recualificarse, reciclarse y ver reconocidas sus competencias profesionales para así mejorar sus condiciones de trabajo o poder acceder al mercado laboral y obtener un reconocimiento tanto laboral como personal”. Añadía que, en este objetivo, “nunca perdemos de vista que la formación debe ser a lo largo de la vida”.



**ESCANEA EL CÓDIGO QR PARA
ACCEDER A LA NOTICIA
COMPLETA O HAZ CLIC AQUÍ**

NOTICIAS UGT CLM

GOBERNANZA PREPARABA LA HOJA DE RUTA PARA EL AÑO 2025

11 de marzo 2025

El pasado 11 de marzo tenía lugar la primera sesión de trabajo del año 2025 de las técnicas de Gobernanza de UGT regional.

A lo largo de la jornada, los profesionales del sindicato preparaban la hoja de ruta para seguir avanzando tanto en formación, como en orientación e inserción laboral en las cinco provincias de Castilla-La Mancha.

Junto con el asesoramiento que UGT está ofreciendo este año a las personas trabajadoras y desempleadas (el año pasado fueron cerca de 2.500 las personas atendidas), el equipo de técnicos continuará visitando aquellas empresas que demanden asesoramiento al respecto.

Así, se abría un programa en el que ante todo lo importante son las personas y su preparación de cara al futuro laboral, porque el conocimiento y la formación nunca son suficientes. Siempre hay algo nuevo que aprender, habilidades que mejorar y perspectivas que descubrir. Y desde UGT te las acercamos.



NOTICIAS UGT CLM

EL PROCEDIMIENTO ACREDITA, UNA NUEVA PUERTA DE ENTRADA A LA FORMACIÓN PROFESIONAL

30 de mayo 2025



El actual mercado de trabajo precisa, cada vez más, personas trabajadoras cualificadas cuyas competencias profesionales sean reconocidas oficialmente. De ahí nace la importancia de la acreditación oficial de las cualificaciones profesionales en el mercado laboral, utilizando el certificado profesional como herramienta principal para ello.

Estos certificados acreditan las competencias profesionales, mejorando la empleabilidad, la promoción y la movilidad de los trabajadores/as, al estar alineados con las necesidades del mercado.

En la actualidad vemos cómo solo es obligatorio poseer los certificados profesionales en tres ámbitos: el sector de la dependencia, del transporte sanitario y de la educación infantil. En estos sectores, o cuentas con título de técnico o técnico superior, o directamente tienes el certificado profesional para poder desempeñar tu trabajo de una manera profesional.

Los certificados profesionales son certificados que, además de acreditar competencias profesionales, también ayudan a conectar tu educación no reglada con la reglada, bien convalidando asignaturas o bien, con la nueva Ley de la Formación Profesional, dando acceso a los ciclos formativos.

El cambio que incluye la nueva Ley de Formación Profesional es poder acceder a un título de técnico o técnico superior si posees un certificado profesional de nivel 2 o 3 respectivamente. Para ello debes comprobar si los módulos profesionales de tu certificado se recogen en tu ciclo formativo.



**ESCANEA EL CÓDIGO QR
PARA ACCEDER A LA NOTICIA
COMPLETA O HAZ CLIC AQUÍ**

NOTICIAS UGT CLM

FORMACIÓN PROFESIONAL DUAL: 'APRENDER HACIENDO'

27 de junio 2025

Por todos es sabido que la Formación Profesional se ha constituido a lo largo del tiempo como un pilar central y fundamental dentro del sistema educativo y laboral en nuestro país. No obstante, a cada paso que avanzamos, es patente que el mejor profesional no es el que más títulos atesora sino aquel que adquiere la cualificación especializada y necesaria para lo que demanda la empresa. Y para ello, la Formación Profesional Dual es la punta de la lanza que cada día atrae a más personas en, al menos, la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha.

Desde que se implantó la nueva ley en el año 2022, la Formación Profesional Dual ha venido garantizando una educación de calidad, promoviendo para el alumnado oportunidades de aprendizaje a lo largo de toda la vida, tejiendo la norma de que la Formación Profesional es una brillante puerta de entrada a un empleo de calidad para los jóvenes y no tan jóvenes, respondiendo soberanamente a sus aspiraciones de cualificación profesional, a la misma vez que resuelve las demandas de los sectores productivos más en auge.



Y es que la Formación Profesional Dual no es otra cosa nada más que un “aprender haciendo”, también conocido como ‘learning by doing’, o lo que es lo mismo, una metodología de aprendizaje que se enfoca en la experiencia práctica para adquirir conocimientos y habilidades. En este caso, estamos ante una formación continua del alumnado, que finaliza el ciclo elegido con una profesión nítida en el bolsillo, en la cual, quién sabe, quizá pueda trabajar el resto de su vida. Y si no al menos, servir como trampolín gigante para acceder a otros ciclos formativos.

Las ventajas de la Formación Profesional Dual son muchas y evidentes, y la fórmula resulta ser todo un éxito, por lo que desde UGT Castilla-La Mancha damos un sí rotundo a este tipo de formación, o al maravilloso lema de “aprender haciendo”.



**ESCANEA EL CÓDIGO QR PARA
ACCEDER A LA NOTICIA
COMPLETA O HAZ [CLIC AQUÍ](#)**

NOTICIAS UGT CLM

UGT CLM ELABORA UN INFORME SOBRE LOS NUEVOS PERFILES PROFESIONALES QUE SE DEMANDARÁN EN EL FUTURO

03 de abril 2025

UGT Castilla-La Mancha elaboraba un informe en el marco del Consejo Regional de Relaciones Laborales sobre los perfiles profesionales que más se demandarán en el futuro, para dar respuesta a los cambios que se están sucediendo en el mercado de trabajo y en el sistema productivo.

Cabe destacar que muchas de las actuales profesiones van a experimentar cambios en sus perfiles debido en gran medida a la irrupción de las nuevas tecnologías, el cambio climático, la despoblación o la transición energética.

Ya el foro Económico Mundial de Davos concluyó en su informe de "The Future of Jobs de 2023) que 6 de cada 10 empleados/as tendrán que ser entrenados en los próximos cinco años, mientras que un 44 % de sus habilidades podrán ser afectadas por los nuevos puestos de trabajo.

Avances como la Inteligencia Artificial suponían un cambio en el mercado de trabajo y las empresas se enfrentan al reto de buscar nuevos profesionales, al igual que las personas trabajadoras deben formarse y adquirir nuevos conocimientos para adaptarse a las nuevas necesidades profesionales. Por ello es tan importante, tal y como destacaba el secretario de Formación y Proyectos, Óscar Molina Hellín, la formación continua y el reciclaje profesional.

ESCANEA EL CÓDIGO QR
PARA ACCEDER A LA
NOTICIA COMPLETA O
HAZ CLIC AQUÍ



NOTICIAS UGT CLM

SINDICATOS Y EMPRESARIOS FIRMAN UN ACUERDO PARA MEJORAR LA COORDINACIÓN ENTRE LA FP Y LA FORMACIÓN EN EL EMPLEO

28 de marzo 2025

UGT, CCOO, CEOE y Cepyme firmaban un Acuerdo para la mejora de la coordinación entre los Sistemas de Formación Profesional y de Formación en el Empleo, en línea con el compromiso asumido en la última reunión de la Mesa de Diálogo Social de Formación.

En el texto de este acuerdo bipartito, las cuatro organizaciones firmantes consideran la formación como un instrumento integrado y necesario a lo largo de toda la vida, por lo que entienden imprescindible que los Sistemas de Formación Profesional y de Formación para el Empleo se coordinen para poder afrontar los retos a los que se enfrenta el mercado laboral en materia de cualificación profesional.

Para ello, UGT, CCOO, CEOE y Cepyme proponían la colaboración entre la Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (FUNDAE) y la Secretaría General de Formación Profesional del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes (MEFPD).

Además, el texto recogía la necesidad de un Convenio Marco de colaboración entre los Centros de Referencia Nacional y las Entidades Bipartitas Sectoriales de FUNDAE.

Los interlocutores sociales ponían en valor este importante Acuerdo con el que pretenden que el Sistema de Formación Profesional y el de Formación para el Empleo puedan mejorar aún más la coordinación existente actualmente.

**ESCANEA EL CÓDIGO
QR PARA ACCEDER A
LA NOTICIA COMPLETA
O HAZ CLIC AQUÍ**



NOTICIAS UGT CLM

UGT CLM ASISTE A LA ENTREGA DE LOS PREMIOS DE INVESTIGACIÓN E INNOVACIÓN DE CASTILLA-LA MANCHA

17 de junio 2025



El secretario de Formación y Proyectos de UGT Castilla-La Mancha, Óscar Molina, asistía a la entrega de los Premios de Investigación e Innovación de CLM entregados en el campus universitario de la Fábrica de Armas de Toledo.

En el evento se otorgaron reconocimientos en ocho categorías, incluyendo trayectorias consolidadas, jóvenes promesas, grupos de investigación, divulgación y mujeres investigadoras.

En el transcurso de la ceremonia, el consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor, avanzó que el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) publicará la convocatoria de contratos para investigadores doctores dotada con 1,8 millones de euros.

Desde UGT CLM queremos transmitir nuestra enhorabuena a todos los galardonados. Nos sumamos a este reconocimiento y agradecemos su contribución al desarrollo de la innovación.



**ESCANEA EL CÓDIGO QR PARA
ACCEDER A LA NOTICIA
COMPLETA O HAZ CLIC AQUÍ**

NOTICIAS RELACIONADAS

NUEVA CONVOCATORIA DEL PROGRAMA DE APOYO ACTIVO AL EMPLEO DOTADA CON 74,2 MILLONES DE EUROS

07 de enero 2025

El Gobierno de Castilla-La Mancha publicaba en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha una nueva convocatoria del Programa de Apoyo Activo al Empleo dotada con 74,2 millones de euros para dar cobertura a cerca de 7.000 personas desempleadas. La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, valoraba “el impacto de este programa en los colectivos más vulnerables o con mayores dificultades de inserción laboral en la región, incidiendo a su vez en su orientación, formación y cualificación”.

Esta segunda convocatoria del programa suma una cuarta línea a las tres que incluía la pasada, dirigida a favorecer la contratación de las personas beneficiarias en aquellos municipios afectados por la DANA, con una inversión íntegra de la JCCM por importe de dos millones de euros, que se suma a las líneas ordinarias de apoyo a la contratación por parte de municipios, la destinada a la formación profesional, y el cheque empleo.



Asimismo, el Diario Oficial de la región publicaba también la convocatoria de ayudas de Formación Profesional para el Empleo en su Modalidad II, dirigida a personas desempleadas con compromiso de contratación. Esta convocatoria está dotada con más de 2,76 millones de euros, con los que prevemos impulsar 68 acciones formativas que puedan dar cobertura a 1.012 personas desempleadas en la región.



**ESCANEA EL CÓDIGO QR PARA
ACCEDER A LA NOTICIA
COMPLETA O HAZ CLIC AQUÍ**

NOTICIAS RELACIONADAS

MÁS DE 26 MILLONES DE EUROS PARA EL IMPULSO DE LA FORMACIÓN PROFESIONAL EN LA FAMILIA DE INFORMÁTICA Y COMUNICACIONES

31 de marzo 2025



El Gobierno regional ha invertido más de 26 millones de euros para el impulso de la Formación Profesional en la familia de Informática y Comunicaciones, tal y como informaba el consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor, durante la inauguración del Congreso Hackaton 'Digitalización e IA, un paso hacia el éxito empresarial'.

Resaltaba además que esto forma parte de la apuesta del Gobierno en esta materia y que se refleja también en los datos de la estadística de inserción laboral de los graduados en enseñanzas de Formación Profesional, que muestran que la región está por encima de la media en grado medio y superior con 1,3 y 1,6 puntos respectivamente.

Con relación a la tasa de afiliación media de Castilla-La Mancha, dicho informe también refleja que la Comunidad Autónoma está dos puntos por encima de la media nacional, llegando al 61 por ciento, y por encima de regiones como Castilla y León, Galicia, Andalucía o Comunidad Valenciana. Además, se firmaba un protocolo de colaboración con la empresa Amazon Web Services para la formación tecnológica del alumnado de la región en Formación Profesional.



**ESCANEA EL CÓDIGO QR
PARA ACCEDER A LA
NOTICIA COMPLETA O
HAZ CLIC AQUÍ**

NOTICIAS RELACIONADAS

21 JÓVENES BENEFICIARIOS DE LAS BECAS DE INTERNACIONALIZACIÓN SE PREPARAN PARA SUS PRÁCTICAS EN EL EXTERIOR

03 de abril 2025

Un total 21 jóvenes de la cuarta promoción del programa Becas de Internacionalización se preparan para completar su formación, con Certificado de Profesionalidad, en las especialidades de marketing y comercio internacional, y encaran ahora su salida al exterior para realizar prácticas remuneradas con las que completar, a través de la experiencia en los mercados internacionales, su formación.

Así lo anunciaba la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, en el encuentro que mantenía con esta cuarta promoción, anunciando además que el Ejecutivo autonómico está trabajando para convocar en los meses de mayo o junio la quinta promoción de este programa, para que en 2026 una nueva hornada de talento en comercio internacional pueda salir a completar su formación al exterior.

La consejera conocía a los 21 jóvenes que conforman la promoción más numerosa de este programa, que nace de la colaboración entre la Dirección General de Formación Profesional en el Ámbito Laboral y el Instituto de Promoción Exterior (IPEX) en el seno de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo, y que se puso en marcha como parte del compromiso del Gobierno regional con la formación y con la internacionalización, "porque estábamos convencidos de la necesidad y la importancia de formar talento en el ámbito del comercio exterior que podamos poner a disposición del tejido económico de la región, para continuar apuntalando una proyección internacional que ha llevado a Castilla-La Mancha a liderar el crecimiento exportador en el conjunto del país en el mes de enero".



ESCANEA EL CÓDIGO QR
PARA ACCEDER A LA
NOTICIA COMPLETA O
HAZ CLIC [AQUÍ](#)



NOTICIAS RELACIONADAS

LA OFERTA INTEGRADA LLEVA LA FORMACIÓN CON CERTIFICADO DE PROFESIONALIDAD A CERCA DE 800 PERSONAS DE 34 CENTROS

07 de abril 2025

La Oferta Integrada de Formación Profesional, un programa pionero que se desarrolla en el marco del IV Plan de Formación Profesional en la región, está permitiendo que 34 centros educativos públicos de Castilla-La Mancha impartan por primera vez más de medio centenar de módulos formativos en el ámbito laboral con Certificado de Profesionalidad, para llegar a cerca de 800 personas desempleadas con una inversión que supera los 2,3 millones de euros.

La puesta en marcha de la Oferta Integrada tiene su origen en la Ley de Formación Profesional, a través de la adaptación del Real Decreto que la regula, en el marco del IV Plan de Formación Profesional de la región, como parte del compromiso de abrir la participación en los centros públicos al conjunto de la población, incluidas las personas desempleadas.



ESCANEA EL CÓDIGO QR
PARA ACCEDER A LA
NOTICIA COMPLETA O
HAZ CLIC AQUÍ



NOTICIAS RELACIONADAS

FUNDAE ACOGÍA EL ENCUENTRO 'COLABORANDO ENTRE FUNDACIONES: EXPERIENCIAS DE ÉXITO Y TRANSFORMACIÓN'

10 de abril 2025



La Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (Fundae) acogía el encuentro "Colaborando entre fundaciones: Experiencias de éxito y transformación", una jornada que reunió a la administración general del estado y agentes sociales, miembros del patronato de Fundae y otras fundaciones, unidos todos con un objetivo común: reforzar el impacto de la formación en el trabajo a través de la colaboración pública y público privada.

Antonio de Luis Acevedo, director gerente de Fundae dio la bienvenida al acto, que fue inaugurado por la vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz Pérez, quien manifestaba la importancia de las alianzas estratégicas para impulsar oportunidades laborales inclusivas y de calidad.

En definitiva, durante el encuentro se afianzaba un objetivo común: reforzar el impacto de la formación en el trabajo a través de la colaboración pública y público privada.



**ESCAÑA EL CÓDIGO QR PARA
ACCEDER A LA NOTICIA
COMPLETA O HAZ CLIC AQUÍ**

NOTICIAS RELACIONADAS

LA VICECONSEJERA DE EMPLEO REAFIRMA LA IMPORTANCIA DE LA FORMACIÓN EN AZUQUECA DE HENARES

10 de junio 2025



Visita en Azuqueca de Henares el Taller+ "Azuqueca a todo color"



**ESCANEA EL CÓDIGO
QR PARA ACCEDER A
LA NOTICIA COMPLETA
O HAZ CLIC AQUÍ**



La viceconsejera de Empleo, Nuria Chust, visitaba el Taller + Azuqueca a todo color que tenía lugar en Azuqueca de Henares, a través de una iniciativa de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para mejorar la formación de personas en situación de desempleo.

Chust insistía en la importancia de la cualificación para mejorar la empleabilidad. "Talleres como este son una oportunidad para formarse y la mejora de la formación es una llave más que abre el mercado de trabajo", decía, mientras recordaba que el presupuesto de la Junta de Comunidades para este programa en toda la región asciende a 14 millones de euros, con más de 100 proyectos en los que participan alrededor de 800 personas, 10 de ellas en Azuqueca (ocho personas como alumnado, un docente y un administrativo).

Además, Nuria Chust destacaba que este programa no sólo mejorará la formación de los participantes y el aprendizaje de un oficio, sino que también es una oportunidad para participar en la mejora de la ciudad, dado que las prácticas se harán en espacios y edificios municipales.

Por su parte, el alcalde de la localidad, Miguel Óscar Aparicio, se refería a la colaboración del Ayuntamiento con la Junta de Comunidades para mejorar el empleo.

TALLERES

DUALIZA: LA FORMACIÓN PROFESIONAL COMO EL MOTOR DE TRANSFORMACIÓN ECONÓMICA Y SOCIAL EN CASTILLA-LA MANCHA



El equipo técnico de UGT Castilla-La Mancha asistía a los talleres organizados por CaixaBank Dualiza y la Consejería de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno regional en las cinco provincias manchegas, donde se acercaban al nuevo sistema integrado de Formación Profesional.

Durante los mismos, los organizadores explicaban las razones para un nuevo sistema de FP, la adaptación a las necesidades de los sectores productivos, y las novedades en la Formación Profesional en España y en Castilla-La Mancha. También se analizaban los diferentes itinerarios para la formación y la cualificación de los profesionales que necesitan las empresas, incluyendo la oferta de grados A y B, certificados de profesionalidad, ciclos formativos y cursos de especialización.

Estos talleres tenían como claro objetivo informar y orientar a los asistentes sobre las novedades y beneficios del nuevo Sistema Integrado de Formación Profesional, así como proporcionarles herramientas y recursos para su desarrollo profesional.

FERIAS DE FP REGIONALES

El sindicato UGT Castilla-La Mancha era parte y forma de las ferias de Formación Profesional que ya se han celebrado en cuatro de las cinco provincias de la región, en concreto en Albacete, Toledo, Cuenca y Guadalajara.

Además de una gran afluencia de público, las ferias estuvieron plagadas de charlas informativas, talleres prácticos, orientación académica y laboral. En definitiva una oportunidad única para conocer de primera mano la oferta educativa en FP, resolver dudas y descubrir el camino que mejor se adapta al futuro profesional del alumnado.

Fueron unas jornadas completas, llenas de aprendizaje, inspiración y oportunidades, en las que el sindicato participaba activamente.



CAMPAÑA: ACTIVIDADES Y OFICIOS TRADICIONALES



Dentro del Plan anual de trabajo de UGT Castilla-La Mancha, las técnicas del sindicato iniciaban el cuestionario de la campaña de actividades oficios tradicionales, acercándose al trabajo de un marmolero y lapidero de la provincia de Toledo, Javier Blázquez, de un relojero, Antonio Hernández, y de un zapatero, David Vilches, de la provincia de Guadalajara, así como de un carpintero de Cuenca, Jesús Miguel Gómez.

El objetivo de este cuestionario es conocer más en profundidad la situación y el futuro de los oficios tradicionales en materia de formación, así como la implicación que tienen los jóvenes en estos oficios, ya que creemos que hay que ponerlos en valor y darles visibilidad en Castilla-La Mancha.

En los próximos meses continuará esta campaña por el resto de provincias de la región, porque hay que recordar que los oficios tradicionales poseen un valor intrínseco cultural, histórico y económico que no debería perderse nunca.

ACTIVIDADES Y OFICIOS TRADICIONALES

LA ARTESANÍA TEXTIL DE EUSTAQUIO ROSA, EJEMPLO DE LEGADO ARTESANO DE GENERACIÓN EN GENERACIÓN

07 de abril 2025

El Gobierno de Castilla-La Mancha ponía en valor la artesanía textil del taller de Eustaquio Rosa, un gran ejemplo del Legado Artesano que se transmite de generación en generación en la región. Así lo destacaba la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, durante su visita al telar artesano de Eustaquio Rosa en Casas de Lázaro,, donde apreciaba que una de las piezas del taller forme parte de la apuesta que la región lleva este año a Casa Decor, uno de los grandes escaparates de la artesanía y el diseño en el ámbito nacional e internacional.

Los hermanos Sergio y Eustaquio Rosa han cogido el testigo de su padre y continuado con la tradición familiar de los telares artesanos, donde las lanzaderas atraviesan la urdimbre para formar diseños únicos y coloridos que han dado forma, desde hace cinco generaciones, a numerosos grupos tradicionales y folclóricos en la provincia de Albacete, en la región y también en muchos puntos del país. Este taller, ubicado en Casas de Lázaro y que cuenta con una pequeña zona de exposición contigua, mantiene telares con décadas de antigüedad que continúan alumbrando diseños que dotan a cada pieza de una personalidad única.

ESCANEA EL CÓDIGO QR
PARA ACCEDER A LA
NOTICIA COMPLETA O
HAZ CLIC AQUÍ



NORMATIVA

PINCHA EN EL ENLACE O
ESCANEA EL QR



Orden 130/2024, de 1 de agosto, de la Consejería de Economía, Empresas y Empleo, por la que se establecen las bases reguladoras de la concesión de subvenciones para la realización de proyectos de formación profesional y empleo en el seno de la empresa.

Real Decreto 207/2025, de 18 de marzo, por el que se regulan aspectos específicos de los grados A, B y C de Formación Profesional para las familias profesionales Administración y Gestión; Agraria; Informática y Comunicaciones; y Madera, Mueble y Corcho.



Real Decreto 212/2025, de 18 de marzo, por el que se regulan aspectos específicos de los grados A, B y C de Formación Profesional para las familias profesionales Actividades Físicas y Deportivas; Comercio y Marketing; y Marítimo-Pesquera.

Real Decreto 211/2025, de 18 de marzo, por el que se regulan aspectos específicos de los grados A, B y C de Formación Profesional para las familias profesionales Industrias Alimentarias; Seguridad y Medio Ambiente; Textil, Confección y Piel; y Transporte y Mantenimiento de Vehículos.



Real Decreto 208/2025, de 18 de marzo, por el que se regulan aspectos específicos de los grados A, B y C de Formación Profesional para las familias profesionales Artes Gráficas; Fabricación Mecánica; Servicios Socioculturales y a la Comunidad; y Vidrio y Cerámica.



NORMATIVA

PINCHA EN EL ENLACE O
ESCANEA EL QR

[Decreto 267/2023, de 10 de octubre, por el que se regula la concesión directa de subvenciones para favorecer el relevo en actividades y oficios tradicionales en Castilla-La Mancha.](#)



[Resolución de 10/04/2025, de la Dirección General de Formación Profesional en el Ámbito Laboral, por la que se aprueba la convocatoria pública de concesión de subvenciones para la realización de acciones de formación profesional en el ámbito laboral, dirigidas a personas trabajadoras desempleadas, para 2025.](#)

[Resolución de 09/04/2025, de la Dirección General de Formación Profesional en el Ámbito Laboral, por la que se aprueba la convocatoria de subvenciones en el marco del Programa Talleres+ \(líneas 1 y 2\), para el año 2025.](#)



[Real Decreto 210/2025, de 18 de marzo, por el que se regulan aspectos específicos de los grados A, B y C de Formación Profesional para las familias profesionales Edificación y Obra Civil; Electricidad y Electrónica; Energía y Agua; e Industrias Extractivas.](#)

[Real Decreto 213/2025, de 18 de marzo, por el que se regulan aspectos específicos de los grados A, B y C de Formación Profesional para la familia profesional Hostelería y Turismo.](#)



REDES SOCIALES

Economía, Empresas y Em... · 03 abr ·  · 
¡Atención estudiantes de FP!  ¿Listos para demostrar vuestra creatividad?

 El **#INSST** y la **@EU_OSHA** lanzan **#FPLideraLaPrevencion**, un concurso de vídeos cortos sobre seguridad y salud en el trabajo en la era digital.

¡Participa!  run.gob.es/dmvd98e8

#RESST



 **Educación Castilla-La Mancha** · 5 h · 

 Abierto el plazo de admisión para los cursos de **#FP** virtual y cursos de especialización para el curso 2025-2026. 

-  Fechas para presentar solicitudes:
-  Primer periodo: del 2 al 22 de julio de 2025
 -  Segundo periodo: del 28 de agosto al 2 de septiembre de 2025

 La inscripción se realiza a través de la plataforma **#EducamosCLM**

 Más información aquí:
<https://www.educa.jccm.es/es/noticias/castilla-mancha-abre-plazo-admision-fp-virtual-cursos-espec>

[Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha -](#)

 **Diario de la Mancha**
[@diariolamancha](#) 

El catálogo de módulos de Formación Profesional en Castilla-La Mancha suma 218, con 149 de nueva implantación para el próximo curso [diariodelamancha.com/el-catalogo-de...](#) **#actualidad** **#castillalamancha**



diariodelamancha.com
El catálogo de módulos de Formación Profesional en Castilla-La Mancha suma 21...

13:47 · 23 jun 25 · 7 Visualizaciones

 **UGT Castilla-La Mancha** · 4 d · 

 El secretario de Formación y Proyectos de **@ugtclm**, Óscar Molina, ha asistido hoy a la presentación de la edición de Castilla-La Mancha del diario **EIPlural.com**

 Consciente de que mayor pluralidad informativa siempre es sinónimo de más democracia, el sindicato aplaude la llegada de esta nueva delegación a CLM



¿QUIERES MÁS INFORMACIÓN? ACUDE A TU SEDE MÁS CERCANA

UGT CASTILLA-LA MANCHA

925 25 25 18

infoformacion@clmancha.ugt.org

UGT ALBACETE

967 21 55 14 / 681 25 52 30

lmartin@albacete.ugt.org

UGT CUENCA

969 21 12 13 / 636 67 97 12

infoformacion@clmancha.ugt.org

UGT TOLEDO - TALAVERA DE LA REINA

925 25 25 18 / 925 81 33 00 / 667 74 27 88

imsanchez@clmancha.ugt.org

UGT CIUDAD REAL - PUERTOLLANO

926 42 57 28 / 652 88 14 30

mcfernandez@ciudadreal.ugt.org

UGT GUADALAJARA

949 22 39 80 / 608 89 22 70

adombriz@clmancha.ugt.org



UGT

Castilla-La Mancha



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE TRABAJO
Y ECONOMÍA SOCIAL

SERVICIO PÚBLICO
DE EMPLEO ESTATAL

SEPE